



新年のごあいさつ

神戸市老人クラブ連合会 (KOBEシニアクラブ) 理事長 大辻正志

新年あけましておめでとうございます。会員の皆さん、新しい年を健やかに迎えることとお慶び申し上げます。

こうした状況の中、増加する高齢者が健康を維持し、活力を持って地域社会に貢献できるような体制づくりが求められています。

この2年間は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、不安と混乱の社会状況下において、当シニアクラブも十分な活動ができませんでした。

「コロナに負けず、元気に！」を合言葉に、皆さんと共に、健康で安全で安心な「健康長寿社会」の実現のため、活力と魅力を感じられる老人クラブを目指していきたいと思っております。



新年に寄せて

神戸市長 久元喜造

新しい年を迎えるにあたり謹んでご挨拶申し上げます。昨秋の市長選挙におきまして、市民の皆様からご信任を賜り、3期目の市政を担わせていただくこととなりました。

や市民のみなさまのご協力をいただき、この未曾有の危機に対処してきました。感染再拡大に備えるために、医療提供体制とPCR検査体制の確保に努め、3期目のワクチン接種を安全かつ迅速に進めるとともに、コロナ禍で大きな影響を受けた市民や事業者に対するきめ細かな支援を展開するなど、引き続き、市民の命と健康を守り、神戸経済を回復させることに全力で取り組んでいます。

出現前からの課題である超高齢社会、東京一極集中はもろろん、とりわけ人口減少への対応に、強い決意と覚悟をもって取り組みます。都心・ウォーターフロントの再整備を着実に進め、拠点駅のリノベーションを行うことにより、バランスのとれたまちづくりを進めていきます。

神戸は、戦災や災害、阪神・淡路大震災など、幾多の困難を市民の力で乗り越えてきたまちです。これからも国内外に貢献し、市民が誇りを持つ神戸であり続けるために、「海と山が育むグローバル貢献都市」の実現に向けて取り組んでいきます。



躍動する兵庫、コロナを乗り越え未来へ

兵庫県知事 齋藤元彦

新年あけましておめでとうございます。昨年も新型コロナウイルスが私たちの暮らしに大きな影響を及ぼしましたが、県民・事業者・医療関係者の皆様のご協力により、第五波を乗り越えることができました。

県としても、保健所や医療提供体制の強化、三回目のワクチン接種の推進など、対策に万全を期します。同時に、「ワクチン・検査パッケージ」等も活用しながら、飲食、旅行、イベントなど、社会経済活動との両立も図ってまいります。

その一つは、時代の潮流であるデジタル化やグリーン化の加速。デジタル技術を、働き方、教育、医療・介護、地場産業や農業など様々な分野で取り入れるとともに、再生可能エネルギーの導入拡大や水素の利活用などの地球温暖化対策に力を入れます。

関西万博は、兵庫に人・モノ・投資を呼び込む大きなチャンスです。更なる発展の起爆剤とすべく、ベイエリアプロジェクトの起動、万博の来場者を県内各地へ誘うフィールドパビリオンの具体化など、新たなチャレンジをしていきます。

入居者募集中. サービス付き高齢者向け住宅. フィーカ須磨の丘. 都心から近い! 神戸市営地下鉄 三宮 妙法寺 16分. 30mのお部屋 残りわずか! 入居一時金 不要. お部屋の広さ 31.75~71.78㎡. 家賃 88,000~219,000円. 体験宿泊、昼食試食 [ご予約受付中]. 0120-554-334. 神戸市須磨区妙法寺字菅ノ池3-1